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Senhor Presidente: 

 

 

Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário, seja expedido ofício ao Senhor 

Prefeito Tiago Rodrigues Cervantes, solicitando informações sobre a possibilidade de 

incluir no cronograma de obras, os serviços  de pavimentação da Rua Niterói, no bairro 

Gaivota lado morro, no trecho compreendido entre a avenida Flacidez Ferreira e Estrada 

do Rio Preto. 

A presente propositura tem como objetivo a melhoria da locomoção, 

pelos moradores do bairro em questão. A rua supracitada tem uma grande concentração 

de moradores que sofrem com a falta de pavimentação, principalmente nos dias de 

chuva, onde o grande acúmulo de água e buracos torna-se intransitável. 

A referida rua é trajeto de ônibus urbanos e escolares, fazendo a ligação 

de dois importantes bairros do nosso município. 

Tal requerimento se torna de grande necessidade, devido aos 

transtornos e varias indagações dos moradores desta localidade, especialmente por ser 

uma via de ligação entre bairros e acesso a escolas e comercio da região. 

 

Dessa forma, considerando a importância do assunto ora abordado, 

requeiro ao Poder Executivo que informe a essa Colenda Câmara Municipal: 

“Solicita ao Executivo, informações 

sobre a possibilidade de incluir no 

cronograma de obras, os serviços de 

pavimentação da Rua Niterói, no bairro 

Gaivota lado morro, no trecho 

compreendido entre a Avenida Flacidez 

Ferreira e a Estrada do Rio Preto.” 
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01) Existe um projeto objetivando a pavimentação da 

citada via pública? 

02) A pavimentação da citada via pública já está 

inserida no cronograma de obras deste município?   

03) Em caso de afirmativo qual o prazo de início das 

obras? 

04) Não havendo tal projeto, qual a possibilidade de 

inclusão da referida rua no cronograma de obras deste município? 

 

O presente requerimento tem por objetivo atender aos anseios das 

várias famílias que ali residem, a qual tem extremas dificuldades de acesso as suas 

residências, inclusive impossibilitando o trânsito de veículos.  

 

 

 

Sala “D. Idílio José Soares”, em 27 de Fevereiro de 202. 

 

 

 

Fernando da Silva Xavier de Miranda 

Vereador 
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